



CASANARE

Minagricultura y Ecopetrol apoyarán emprendimientos rurales asociativos en Casanare



[Visite la fuente original de la Noticia](#)



El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural y Ecopetrol firmaron un acuerdo de cooperación con el propósito de darle continuidad al programa “El Campo Emprende”. El que contará para su convocatoria este año con una financiación superior a los \$29 mil millones. La iniciativa busca mejorar las condiciones de vida, empleo e ingresos de la población rural a través de la cofinanciación e implementación de emprendimientos asociativos rurales.



Con este acuerdo de cooperación, firmado por las dos instituciones, se beneficiará a 3.729 familias rurales en 33 municipios de 11 departamentos de La Guajira, Bolívar, Arauca, Boyacá, Norte de Santander, Santander, Meta, Casanare, Cundinamarca, Huila y Putumayo.

En el departamento de Casanare, el programa destinará \$1.760 millones de pesos para cofinanciar 44 emprendimientos asociativos rurales en los municipios de: Aguazul, Tauramena, Paz de Ariporo y Yopal.

La iniciativa promoverá la estructuración de planes de negocio, la consolidación de cadenas productivas, el fortalecimiento empresarial y la asesoría y acompañamiento técnico en las siguientes líneas productivas: producción agropecuaria, transformación de la producción primaria, turismo rural, artesanías, negocios verdes y otros servicios rurales (como tiendas comunitarias, talleres de confección, tiendas agropecuarias, etc).

“Es con hechos como, en el Gobierno del presidente Iván Duque, ‘El Campo Emprende’ ha generado ingresos y empleos en los territorios más afectados por la pobreza y la violencia, beneficiando a 26.199 familias, de las cuales 16.574 contaban con liderazgo de mujeres. Con esta nueva convocatoria buscaremos seguir ampliando esa cifra para lograr que más familias campesinas, comunidades indígenas y afrodescendientes, víctimas de la violencia y mujeres y jóvenes rurales, puedan convertirse en emprendedores”, indicó el ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodolfo Zea Navarro.

Por su parte, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, afirmó que la Empresa está trabajando de la mano con el Gobierno Nacional en la reactivación económica de las regiones: “De esta manera contribuimos a mejorar las condiciones de vida, los ingresos y el empleo de las familias del sector rural. Además, promovemos la equidad y la diversidad, y aseguramos la cadena alimentaria de los colombianos al invertir en proyectos productivos en los diferentes territorios”, indicó.

Desde 2017 Ecopetrol ha apoyado en el país a través de alianzas con diferentes instituciones, entre las que se encuentran; Socodevi, la FAO, UNODC, Agrosavia, cámaras de comercio, universidades, gobiernos departamentales y municipales; 28 proyectos en desarrollo rural inclusivo, de los cuales 17 continúan en ejecución, vinculando a más de 4.100 familias campesinas.

Las inscripciones para la convocatoria de ‘El Campo Emprende’ a nivel nacional se llevarán a cabo hasta el 2 de mayo de 2022 a las 10 a.m. Los ciudadanos interesados deben ingresar a la web del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural www.minagricultura.gov.co, hacer clic en el banner ‘El Campo Emprende’. También lo podrán hacer presencialmente, en las instalaciones de las Alcaldía Municipales y/o entidades territoriales de los municipios priorizados.

Para más información y aclarar dudas, escribir al correo convocatoria2022@cci.org.co o comunicarse a la línea de atención gratuita del Minagricultura: 01-8000-510050

Durante este Gobierno, “El Campo Emprende” ha destinado \$91.160 millones para la creación y el fortalecimiento de 2.279 asociaciones, beneficiando a 26.199 familias de 165 municipios del país. Los interesados pueden obtener más información sobre la convocatoria 2022 de “El Campo Emprende” a través de la página web y las redes sociales del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

Fuente y Fotografía Ecopetrol

ÚLTIMAS MÁS LEÍDAS



GUAJIRA / 60 mins ago
Sellan el establecimiento nocturno 'Proyecto X' en Riohacha



ARAUCA / 2 horas ago
porqué ganó Lina María Garrido



GALDAS / 2 horas ago
Más de 1.800 toneladas de gas metano dejó de emitir Emas by Veolia en 2021



JUDICIALES / 2 horas ago
Asegurados presuntos integrantes del Gaor Adán Izquierdo por dos homicidios en Tuluá (Valle)

ECONOMÍA / 2 horas ago

Elon Musk: 11% de su fortuna equivale a la de más ricos de Colombia